10 polideportivo

Voleibol El CV Albacete y el CV Toledo se inscribirán en la Superliga femenina

Después de superar graves problemas económicos que ponían en entredicho su futuro, finalmente el CV Albacete y el

CV Toledo (que el año pasado fue el Bargas Atalia) se inscribirán en la Superliga femenina de voleibol el próximo lunes.

Deportes

Asamblea del Puertollano

La UD Puertollano celebrará pasado mañana domingo una asamblea general en la que se debatirá la aprobación de los presupuestos para el próximo año. La directiva que preside José Antonio Navarro (en la imagen) también hará público el informe deportivo de la temporada recién finalizada, en la que el equipo ha estado lejos de los puestos que dan derecho a disputar el play-off de ascenso.



Fútbol

Ronaldinho no se ve fuera del Barça

BARCELONA. El brasileño Ronaldinho Gaúcho recordó
ayer que sigue todavía en el
Barcelona y evitó entrar en
una polémica con el nuevo
técnico Josep Guardiola,
quien dijo hace dos días
que en su plantilla no contará con el brasileño. El delantero afirmó también
que participará en los Juegos Olímpicos de Pekín como uno de los refuerzos de
la selección brasileña mayores de 23 años.

Un Albacete continuista

El club quiere que continúen 15 jugadores y se deshará de otros 10

Hasta 15 jugadores del actual plantel del Albacete continuarán la temporada que viene en el equipo.

El Albacete de la temporada venidera se parecerá al de la actual. Mucho se ha venido hablando de la lista de altas y de bajas del equipo para la campaña próxima desde que se hicieran públicos los nombres que seguirán en el equipo (el Alba tiene interés en la continuidad de 15) y los que abandonarán su disciplina (10, entre los no renovados y los transferibles, donde se encuentran los cedidos Nico Núñez y César Díaz).

Una de las sorpresas es la permanencia del argentino Matías Alustiza, ya que en muchas quinielas se apos-



El delantero Matías Alustiza.

Tomás no interesa

El Albacete difunde en su página web que no está interesado en la contratación del centrocampista del Salamanca Tomás Jiménez, sobre el que se había rumoreado un supuesto interés del club manchego en anteriores jornadas. taba por que abandonaría la disciplina del equipo.

Fichado en el mercado de invierno, la estela del Chavo se ha ido diluyendo con el paso de los partidos-después de un debut prometedor en el que hizo gala de velocidad y desborde. Marcó dos goles en sus primeros partidos, pero su mecha goleadora se secó al poco tiempo.





El seleccionador español de balonmano, Juan Carlos Pastor, dará la lista de jugadores que irán a los Juegos Olímpicos hoy viernes.

El miedo aparta a Urios de Pekín

autodescarte del jugador del Ciudad Real Rolando Urios para participar en los Juegos Olímpicos de Pekín no es física sino mental. El hispano cubano sigue convencido de que su rodilla está mal, pese a que los médicos que lo atienden no encuentren nada anormal. Por eso, el galeno de su club, Miguel Ángel López, ha persuadido al internacional para que el miércoles visite al doctor Guillén, que lo intentará convencer



"El miércoles, el doctor Guillén intentará

que Urios olvide la idea de que la rodilla no está bien"

M.Á. López

di di ci gl

po co fa

Lo

de que no tiene nada".

El seleccionador nacional, Juan Carlos Pastor, dará a conocer hoy viernes la lista para el torneo.

Premio para el campeón copero

BALONCESTO. La campaña próxima, los campeones de las distintas Copas LEB (Oro donde militará el Illescas-, Plata y Bronce -donde jugarán el Rayet Guadalajara y el Fundación Adepal de Alcázar-) tendrán derecho a disputar los play-offs de acceso a las finales a cuatro como si hubieran sido segundos de la Liga Regular, según acordó la asamblea de la Federación de Baloncesto. Así, la final de la Copa LEB Oro se disputará el 1 de febrero próximo, y las otras dos, el 30 de enero. EFE

Deportes en breves

NATACIÓN. El toledano Javier Noriega terminó en el puesto 12 en los 50 metros libres en el Open de París, por lo que no pudo entrar en la final.

go Ruiz sustituirá a Reina como componente del relevo 4x400 que presentará España en la Superliga Europea de atletismo, en Annecy, este fin de semana.

les Serrano (Tomelloso) y Sevila (Ossa de Montiel) parten como favoritos en la prueba de contrarreloj de los Campeonatos de España de Talavera.